



Bulletin

hebdomadaire canadien

Vol. 25, N° 39

30 septembre 1970

APPORT DU CANADA AUX ORGANISMES FORESTIERS INTERNATIONAUX

Selon le ministère des Pêches et Forêts, la participation du Canada au travail des organismes internationaux et à la réalisation de leurs programmes dans le domaine forestier continue d'augmenter. Bien que ce soit le conseiller spécial et l'agent de liaison international qui en soient chargés, cette participation de la Direction générale des Forêts implique de nombreux agents et touche à une grande variété de disciplines et de travaux spécialisés.

En septembre 1968, le Canada était le siège des réunions officielles de la troisième session de la Commission internationale du peuplier, événement important dans le monde forestier. Quinze pays ont participé à ces assises et le Canada avait envoyé des représentants de la Direction générale des Forêts, d'autres ministères fédéraux, de ministères provinciaux chargés de la gestion des forêts, enfin, d'industries forestières.

Le Comité spécial des forêts de l'Organisation pour l'alimentation et l'agriculture (OAA) des Nations

Unies, chargé d'étudier la proposition d'élever la division des forêts et des industries forestières au niveau du département, s'est réuni à Rome en mars 1969. On y a discuté les propositions du directeur général visant à donner plus d'importance aux forêts, ainsi que le programme proposé pour 1970-1971. Le sous-ministre des Forêts présidait l'assemblée et deux des trois autres délégués canadiens venaient de la Direction générale des Forêts.

Plusieurs organismes auxiliaires de la Commission nord-américaine de la Forêt (OAA) dont les membres sont le Canada, le Mexique et les États-Unis, ont tenu des réunions au cours de l'année. Le comité de remplaçants et le groupe de travail du génie forestier, l'un et l'autre créés à la suite des recommandations de la quatrième session de la Commission, se sont réunis à Washington. Les groupes de travail du génie forestier et d'entomologie et de pathologie forestières, enfin, le groupe de travail de la répression des incendies de forêts, se sont réunis aussi à Mexico au cours de 1968-1969.

CONFÉRENCE MONDIALE À VANCOUVER

En mars 1969, le Canada a accepté l'invitation de l'OAA d'accueillir les délégués à une Conférence mondiale sur l'utilisation du bois dans les charpentes et la construction domiciliaire, prévue pour 1971 à Vancouver. Le but principal de cette consultation de deux semaines est de trouver une meilleure façon d'utiliser le bois dans le domaine de l'habitation et des charpentes, en mettant plus particulièrement l'accent sur les habitations à prix modique.

La nomination de Canadiens à la présidence du Comité consultatif d'experts en pâtes et papiers et du Comité consultatif d'experts en enseignement forestier est une autre façon pour le ministère de participer à l'activité de l'OAA. L'Institut d'aménagement forestier, de concert avec l'OAA, a participé au Guatemala, à des essais d'un altimètre à radar mis au point par le Conseil national des recherches aux fins de photographie aérienne à basse altitude pour l'inventaire des forêts.

SOMMAIRE

| | |
|--|---|
| Apport du Canada aux organismes forestiers internationaux | 1 |
| La Commission des prix et des revenus | 2 |
| Nominations diplomatiques | 3 |
| Réunions de l'ONUDI | 3 |
| Délégation canadienne aux Nations Unies | 3 |
| Fin des restrictions sur le cuivre | 3 |
| Succès du Canada à Osaka | 4 |
| Les investissements privés et publics au Canada - revue de la mi-année | 5 |
| Nominations de "diplomates associés" | 6 |
| Index mensuel | 7 |